



PROTESTA PARALIZÓ DOS HORAS EL TRÁNSITO.

Vecinos de Laguna Verde bloquean Camino La Pólvora por falta de agua

Más de 120 vecinos de Laguna Verde, bloquearon por dos horas la ruta La Pólvora como forma de protesta ante el incumplimiento de un fallo judicial emitido por la Corte de Valparaíso en 2022, que ordenaba garantizar el acceso al agua potable.

Denuncian que, pese a que el dictamen fue favorable, ni el municipio de Valparaíso ni las autoridades regionales han establecido una mesa de trabajo ni ofrecido soluciones concretas.

“Desde que salió el fallo jamás nos han llamado para conversar. Seguimos dependiendo de camiones aljibe y hay irregularidades en la entrega. Se está dando agua a personas que no corresponde y como el sector es tan grande, hay gente que ni siquiera recibe el agua”, afirmó Jai-

me Muñoz, vocero del movimiento.

Además, los vecinos exigen respuestas definitivas a problemáticas estructurales como el acceso al transporte y la apertura de caminos públicos. Relatan que durante la última lluvia quedaron aislados por más de tres días debido al estado de los accesos.

Asimismo, también solicitaban la instalación de luz eléctrica; sin embargo, señalaron que ya habrían entrado en contacto con Chilquinta, quienes habrían mostrado disposición a avanzar en una solución técnica para el sector.

Desde el municipio de Valparaíso no se refirieron al respecto. Los manifestantes advirtieron que si no obtienen respuestas esta semana, volverán a movilizarse con mayor fuerza. 🗳️